



架け橋

八雲町立熊石中学校 学校通信 第 3 号
令和7年6月30日発行

校 訓

自主 (知) 協調 (徳) 壮健 (体)

学校教育目標

自ら学びを広げる賢い生徒 (知)
自他を尊重し未来を拓く明るい生徒 (徳)
活力あふれる心身共にたくましい生徒 (体)

E-mail : kumaishi-jh@town.yakumo.hokkaido.jp
TEL : 01398(2)3396 Fax : 01398(2)2446

熊石中ホームページはこちらから → <https://www.town.yakumo.lg.jp/site/kumaishi-jh/>



「当たり前を丁寧に」

校長 滝花 晋

学校周辺りの木々も緑色に生い茂ってきました。暦では夏至を迎え、いよいよ夏本番が近づいてきております。

全国の中学校では、6月から中体連の各競技大会が本格的にシーズンを迎えます。渡島管内でも、7日土曜日の陸上競技大会を皮切りに各種競技大会が始まりました。渡島中学校陸上競技大会では、3年生の さんが、男子100mと110mハードル競技の2種目において第1位という結果を残しました。彼は日頃からコーチの指導の下、練習の成果を発揮し結果を勝ち取りました。私も時折練習を眺めては、当たり前に行うであろう基礎練習やトレーニングに対して、実に丁寧に取り組んでいるなど感じていました。私も長い期間、部活動指導に携わってきましたが、「当たり前を丁寧に」取り組んだ選手は、足下(土台)がしっかりとし、アクシデントや逆境でも動じず、本番に冷静に力を発揮できるものです。今後も着実な取組を進めることで、ますますの活躍に期待がもてます。

学校での教育活動においても、結果もさることながら活動の途中段階(取組)を大切にすることを指導しています。テストに向けた学習であったり、仲間とのかかわりであったり、日頃からの地道な活動を大切にに取り組んでいます。この「当たり前を丁寧に」取り組むことが「納得できる結果に繋がる」ことを伝えていく指導・支援をしています。

学校では「できればいい」とか「その場をしのげればいい」ではなく、土台のしっかりとした人を育てていきたいと考えております。そのために、知識の詰め込みだけではなく、「考え方」や「学び方」を身に付け、社会に出ても応用して使うことができる資質・能力(生きる力)を育てていくことを目指しています。

また、「表現力=アウトプット能力」を育てる指導も進めております。ICTを使い、自分の意見を記述し交流したり、プレゼンテーションの仕方を学んだりしております。今後、保護者の皆様や地域の皆様の前で発表できる場面を設定していきますので、ぜひ多数のご参観をよろしくお願いいたします。

結びとなりますが、夏本番が近づき、気温も高温となり熱中症の危険性が高まります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、水分補給や体温調節に留意されますよう、よろしくお願いいたします。なお、八雲町の予算配分により、子どもたちが快適に集中して学習に励むことができるよう、昨年度教室にエアコンを設置していただきました。

追伸：本校では、バドミントン部も中体連大会に出場しております。この原稿作成日より後(24.25.29日)に開催されたため、取組や結果のご紹介は裏面にて掲載いたします。

中体連渡島大会 結果報告

【陸上競技】

6月7日(土)函館市千代台陸上競技場で第74回渡島中学校陸上競技大会が開催されました。

出場した さん(3年)は、共通男子110mH(14秒33)、男子3年100m(記録11秒09)、両種目ともに見事優勝を決めました。

7/22~24に室蘭で開催の全道大会に出場します。



【バドミントン】

6月24日(火)・25日(水)に北斗市総合体育館で、29日(日)に北斗市スポーツセンターで開催された、渡島中学校体育大会第44回バドミントン大会に本校からもバドミントン部の10名が出場しました。

選手たちからは緊張した様子が見受けられましたが、チームメイトからの応援はもちろん、会場に来てくださった保護者・先生方からの声援を受け、これまでの練習の成果を十分に発揮していました。

残念ながら渡島大会への出場はかなわず、3年生の さん、さんは今大会で引退となります。3年生から引き継いだバトンを、1・2年生8名がしっかりと繋いでいきます。

〈男子団体〉2回戦進出

1回戦(熊石 2 - 1 野田生)

2回戦(熊石 0 - 2 森)

〈男子シングルス〉2回戦進出 2名

〈女子シングルス〉2回戦進出 1名



避難訓練 煙体験

5月30日(金)火災に備えた避難訓練を行いました。

この日は、理科室から出火したことを想定し、避難経路を通して全校生徒が避難。全員の安否確認まで約2分半という結果でした。

また、避難訓練終了後、熊石消防署の方々にご協力いただき、煙体験を実施。煙が充満している部屋は視界が悪く、口元をハンカチで押さえながら身を低くして避難する体験を行いました。火事の際の行動について理解を深めることができました。



第2回参観日



6月9日(月)に今年度2回目の授業参観と学級懇談を実施しました。今回の授業は、1年は小菅教諭の社会、2年は伊藤教諭の英語、3年は三品教諭の音楽を参観していただきました。

お忙しい中、たくさんの保護者の皆様ご来校くださり、ありがとうございました。

Google 探究活動

6月16日(月)に Google for Education の方と、効果的なプレゼンテーションの仕方について学習しました。

身振り・手振りを入れたり、表情や話し方を変えたりするなど、具体的な方法を教えてもらいました。最後は子どもたち同士で学習したことを生かしたプレゼンテーションを見せ合うことができました。



7月の行事予定

- 2日(水) ALT 来校 クリーン作戦
- 3日(木) 2年薬物乱用防止教室
- 4日(金) 眼科検診
- 5日(土) 道南陸上選手権
- 6日(日) 道南陸上選手権
- 7日(月) 常任委員会
- 9日(水) ALT 来校 職員会議
全国体力運動能力調査
- 11日(金) 小中連携研修会
午前授業給食あり(12時50分下校)
- 15日(火) スマホ・携帯安全教室
3年 Google 探究活動
平和学習事業結団式
- 16日(水) ALT 来校
- 17日(木) 2年宿泊研修 1日目
- 18日(金) 2年宿泊研修 2日目
- 21日(月) 海の日
- 22日(火) いじめ撲滅集会
大掃除(ジャージ登校)
夏季休業前全校集会
全道中体連陸上大会(室蘭)~24日
- 23日(水) 夏季休業(~8月21日)
- 26日(土) 学校閉鎖
- 27日(日) 学校閉鎖

